

< 町会より >

子どもたちのアイデアから 生まれた公園

鮫洲北町会

鮫洲北町会内には鮫洲運動公園があります。そこは地域の子どもたちから出されたアイデアを基に作られた遊具が設置されています。

どこからでも滑れるカラフルなスベリ台、ネットのトンネルや吊り橋、クライミング出来る壁、地面にチョークで落書きをして良いスペース等、子どもたちがワクワクする仕掛けがある公園です。

そして、その隣には人工芝の野球場があります。以前の野球場は砂ぼこりが凄く、近隣から洗たく物が干せない等の苦情がありました。今では天気の良いとたくさんの近隣の保育園児たちが走り回っており、小学生たちの野球やサッカーの練習会場に、また地元の高齢者クラブのメンバーはグラ

ウンドゴルフを楽しんでいます。

私たち町会は月1回運動公園や野球場周辺の清掃を行っており、皆さんに気持ち良く使ってほしいと願っています。

なお、入口の手形のオブジェは企画に参加した子どもたちのものです。

是非一度遊びにいらして下さい。



どこからでも滑れるカラフルなスベリ台



ネットのトンネルや吊り橋・クライミングの壁

さくら会まつり

鈴ヶ森町会

平成29年11月5日(日)さくら会まつりが行われました。さくら会は、大井第一地区管内にある高齢者施設で、町会としてさくら会まつりに参加しています。前夜に強い雨が降り、心配していましたが、晴れて開催することが出来ました。

男性役員の方は、8時からテントの設営、8時30分女性部はおしるこ作りです。

昔は小豆を煮て大変でしたが、今は砂糖など味付けされ、パックで、つぶあん、こしあんがありお湯で溶かすだけです。でも、こし、つぶあんの割合、お湯の量、塩加減など、皆で味見、和やかな中にも喧々囂々おいしく出来上がりました。お餅もお年寄りの方が喉につかえない様に小さく切りま

朝方は寒く心配しましたが、さわやかに晴れて、お年寄り、子どもたち、車いすの方、たくさんの人出になりました。

女性部長が、大きな声で「おしるこおいしいですよ」と呼びかけました。

にぎやかで、楽しいお祭りです。「おしるこおいしいからお仲間！」と、たくさん買っていただいて、13時30分終了までに、完売出来ました。

皆様ありがとうございました。



さわやかに晴れた中、おしるこの販売